

Vos questions / nos réponses

Test stup cocaine

Par [Tom31](#) Postée le 24/10/2024 17:57

Peut-on avoir de la cocaïne dans le sang si on l'a juste touché ou manipuler ?

Mise en ligne le 25/10/2024

Bonjour,

La cocaïne est détectable jusqu'à 24h dans le sang quand on la consomme en sniff.

A notre connaissance, il est rare mais pas impossible que le contact avec la peau puisse entraîner une positivité à un test sanguin.

Si ce contact est régulier et en quantité importante, ce risque augmente.

Pour échanger directement avec un.e écoutant.e, vous pouvez nous contacter par téléphone ou par tchat. Nous répondons au 0 800 23 13 13, tous les jours de 08h à 02h. Les appels sont anonymes et non surtaxés. Le tchat est accessible du lundi au vendredi de 14h à 00h et le week-end de 14h à 20h.

Bonne fin de journée à vous,

Bien cordialement,
